『罹災証明書』で安心をいち早く

「災害時における住家被害認定調査等に関する協定」締結式

11月8日、町と一般社団法人宮城県不動産鑑定士協会 は「災害時における住家被害認定調査等に関する協定」 を締結しました。

今後大きな災害が発生した場合に、被災した住宅の被 害認定を町と協会が連携・協力して調査するための取り 決めを行いました。

この協定により、被害にあった際の給付金や保険金申 請等で必要になる場合がある「罹災証明書」を速やかに 発行できる体制が強化されました。



オリジナルのリースで迎えるクリスマス

児童センター 放課後児童クラブ「リース作り教室」

11月12日と19日に、児童センターでリース作り教室 が開催されました。

参加した小学生は、らんらんクラブの皆さんに教わり ながら、オーナメントやどんぐり・松ぼっくりなどの木の 実を飾りつけたり、カラフルなラメを塗ったりして、世 界に一つだけのクリスマスリースを完成させました。

最後は出来上がったリースをお互いに見せ合い、「どこ に飾ろうかなぁ~♪」と、とてもうれしそうに持ち帰って いました。



▲かわいいリースが作れたよ!

大河原にいい声お届けします

民謡をどうぞ ふるさとデリバリーin大河原町

11月19日、えずこホールで NHK のラジオ番組「民 謡をどうぞ」の公開収録が行われました。

落語家の六華亭遊花さんの司会で、東北、宮城で育ま れてきた心豊かな民謡の数々が生演奏され、観覧を希望 し来場したみなさんに届けられました。

収録した番組は NHK ラジオ第1で、12月3日の午後 0時30分から放送される予定です。







地域の防犯と明るいまちづくりへ

東北電力街路灯寄贈式

10月21日、東北電力ネットワーク㈱白石電力 センター加藤所長、㈱ユアテック白石営業所佐藤 所長が来庁し、LED 街路灯 10 灯を町へ寄贈いた だきました。

今回の寄附は、同社が行っている社会貢献事業 で、大河原町へは昭和40年からこれまでに数多 くの街路灯が寄贈されています。

白石電力センター加藤所長は「地域での安全を 確保していただいて、明るいまちづくりへと役立 ててほしいです。」と話していました。



▲東北電力ネットワーク㈱白石電力センター加藤所長(写真 中央)、㈱ユアテック白石営業所佐藤所長(写真左)、より 目録が手渡されました。

長い時を経てご遺族のもとへ

日章旗伝達式

10月22日、故・森尚さんの遺留品である日 章旗の伝達式が行われました。

今回伝達された日章旗は、所有していたアメリ カ人から厚生労働省に日本人の元所有者またはそ の関係者にお返ししたいと申し出があり、厚生労 働省が保管する資料、および宮城県保健福祉部社 会福祉課による所有者調査の結果、森尚さんが日 章旗の所有者であることが判明し、二男の森千博 さんへ伝達されることとなりました。



▲伝達された日章旗と森尚さんのご遺族【二男:森千博さん (写真中央左)、妹:佐藤孝子さん(写真中央右)、二男の 妻: 森惠子さん (写真右)】

いつまでもお元気で

11月5日に100歳の誕生日を迎えられた池田 正いさん(本町1区)へ、町から敬老の意を表し てお祝いと褒状が送られました。

正いさんは甘党で、いろいろな食べ物に砂糖を かけて食べるそうです。また、日ごろはヤクルト などの飲料をこまめに飲んだり、自分でできるこ とはなるべく自分でやるとのこと。記憶力も良 く、昔のこともしっかり覚えていて、にこやかに お話ししてくださいました。

これからもお体を大切にお過ごしください。

スマホに不安がある方必見!

dőcomo ドコモショップ大河原店







